

遊びからいっぱい学ぼう!!

## 明正幼稚園

明正幼稚園では、豊かな環境の中で多様な体験を重ねながら、子ども一人ひとりが自ら育っていくことを大切にした教育を行っています。

社会見学をきっかけに、4歳児・5歳児ペアで行動する機会を多く設けております。遊びの中でも自然と交流が増えています。

4歳児と5歳児がペディを組み、5歳児が4歳児を気遣いながら取り組んだ社会見学の様子を紹介します。

毎度ありがとうございます。



さあ、出発！5歳児がリードして歩いてくれます！バスの中も4歳児・5歳児のペアで座りました。

10月3日 お店やごっこ(社会見学のおやつを購入)幼稚園の職員で明正ストアを開いて、5歳児が見守る中、4歳児は安心してお買い物！



お弁当の時間も一緒に食べました。おいしいお弁当を鳩がねらってきて、大騒ぎでしたが、無事に食べることができました！



指でさしている先は、何がいるのかな？海の生き物に興味津々な園児たちでした。

大好きなペンギンの前で「ハイ、ポーズ」 →



フラフープの影が映っているよ



次、まかせたよ！

←5歳児の影響を受けて、リレーに取り組む4歳児！

5歳児と4歳児が一緒にフラフープで遊んでいるところ。→

